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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Gemeinschaftliches Wohnen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Mehrgenerationenhäuser oder andere Formen des gemeinschaftlichen Woh-
nens wurden seit 2011 jeweils jährlich in Bremen verwirklicht? 
 

Wie viele Immobilien wurden in den jeweiligen Jahren für diese Form des Woh-
nens angeboten und neu gebaut? 
 
Wie hoch sind die jährlichen Kosten für die halbe Stelle, die beim Bausenator als 
Beratungsangebot für diese Wohnformen geschaffen wurde und ist diese zeitlich 
befristet? 
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